

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillahirabbil'alamin, Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala karunia dan rahmat yang diberikan-NYA, yang memberikan bimbingan, berkat, akal pikiran, serta kemudahan-Nya sehingga Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. tugas ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom Bandung. Penulisan Tugas Akhir ini merupakan proses yang memakan waktu yang panjang, mulai dari proses pengajuan hingga pada proses pertanggungjawaban Tugas Akhir dalam kegiatan sidang pengujian tugas akhir.

Dalam penulisan Tugas Akhir ini penulis dibantu oleh beberapa pihak baik secara langsung maupun melalui support dan doanya. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat :

1. Para Dosen beserta jajarannya yang telah mendidikan dan memberikan bantuannya kepada penulis selama dalam proses perkuliahan dan atas semua ilmu dan nasehatnya yang membangun selama proses penulisan tugas akhir pada Ilmu Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom Bandung
2. Bapak Mahir Pradana, SE., M.Sc, BA., selaku dosen Pembimbing tugas akhir yang telah meluangkan waktu, pikiran dan tenaganya untuk memberikan bimbingan, konsultasi, kritik dan saran dalam proses penyusunan tugas akhir.
3. Ayahanda dan Ibunda yang selalu memberikan doa dan dukungan yang tidak pernah putus, yang selalu membantu memberi semangat dan dorongan kepada penulis. yang selalu memberikan kasih sayangnya dan selalu mendampingi penulis hingga sekarang.
4. Buat Suamiku tersayang yang tidak pernah lelah mendukung dan menemani penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini Terimakasih atas semangat, dan kasih sayangnya.
5. Kepada teman-teman penulis selama perkuliahan di Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom Bandung, terimakasih untuk semuanya atas kisah dan kenangan dalam suka maupun duka bersama.

Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dalam memperbaiki tugas akhir ini. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang bersangkutan, serta dapat menjadi perbandingan bagi penelitian selanjutnya. Penulis berharap kepada Allah SWT, berkenan untuk membalas segala kebaikan dari seluruh pihak yang telah membantu penulis selama ini. Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Makassar, 14 April 2022

Hormat kami,

Penulis